

Mise à jour des travaux sur les ponceaux fermés

Saguenay, le 24 septembre 2024 – La Ville de Saguenay fait la mise à jour suivante sur l’avancement des travaux sur les cinq ponceaux qui sont fermés depuis le printemps. Voici les détails répartis un par un.

Rang Saint-Paul – deuxième

Les travaux d’élargissement de la chaussée pour l’installation des glissières de sécurité et le raccordement du réseau temporaire d’aqueduc ont débuté cette semaine. Au cours des deux prochaines semaines, ce sera au tour de l’excavation qui mènera au début de la pose du ponceau neuf. La fin du chantier demeure prévue pour le 1^{er} novembre.

Chemin Saint-Isidore

Ce chantier est terminé. La circulation est de retour à la normale.

Chemin Saint-Éloi

Les travaux de pavage sont terminés. La mise en place des glissières de sécurité sera faite demain, le 25 septembre. La circulation devrait revenir à la normale le 1^{er} octobre, avec une fin de chantier toujours prévue le 4 octobre.

Chemin Saint-Joseph

Les travaux de pavage débuteront le jeudi 26 septembre, si la météo le permet (de la pluie est prévue dans les prochains jours). La date de fin du chantier demeure le 27 septembre, mais serait repoussée à la semaine prochaine si la météo empêche de paver cette semaine.

Chemin de l’Anse-à-Benjamin

Les travaux d’excavation, pour retirer et remplacer le ponceau endommagé, débutent cette semaine. Les travaux sur la chaussée, dont le pavage suivront. La fin de ce chantier est toujours prévue pour le 12 octobre.

Quant au ponton de la rue du Roi-Georges, il demeurera fermé au moins jusqu'au printemps 2025. Il n'y a rien de neuf à ce moment-ci. Les appels d'offres suivront prochainement, mais il s'agit d'un dossier à long terme. Rappelons que tous les chantiers et entraves du réseau routier se retrouvent sur la carte interactive au circulation.saguenay.ca.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)